

Vorab-Meldung mit Aufruf der KirchenVolksKonferenz

Der Aufruf der KirchenVolksKonferenz „Gemeinde geht nur mit den Menschen“ 10./11. März 2017 in Würzburg ist von den 100 Teilnehmenden aus Deutschland, Österreich und der Schweiz einstimmig und ohne Enthaltungen verabschiedet worden.

Aufruf "Es ist höchste Zeit! Eckpunkte für eine neue Kirchenzukunft durch Gemeindeerneuerung"
> [PDF \(2 Seiten\)](#)

Die KirchenVolksKonferenz wurde von der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* Deutschland zusammen mit der Pfarrer-Initiative Deutschland, dem Münnerstädter Kreis im Bistum Würzburg, dem Münchner Kreis, der Gemeindeinitiative.org München, der Gemeinde Kleine Kirche Osnabrück, der Gruppe „Priester im Dialog“, dem Freckenhorster Kreis, der Gemeinde Johannes XXIII Hannover, der Plattform *Wir sind Kirche* Österreich sowie der Pfarrei-Initiative Schweiz vorbereitet und durchgeführt.

Anlässlich des 4. Jahrestages der Wahl von Papst Franziskus (13. März 2017) forderte die anschließende 39. Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* Deutschland die deutschen Bischöfe auf, sich noch sehr viel deutlicher als bisher für grundlegende Reformen innerhalb der Ortskirchen und der gesamten Kirche einzusetzen.

Die deutschen Bischöfe müssten noch sehr viel entschiedener und geschlossen die grundsätzlichen Reformen unterstützen, die Papst Franziskus auf der Linie des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962-65) umzusetzen versucht. Gerade angesichts der zunehmenden Gegenkräfte gegen jede Reform auf weltkirchlicher Ebene hält *Wir sind Kirche* ein klares Zeichen der gesamten Deutschen Bischofskonferenz jetzt für dringend erforderlich.

Mit einem **Gottesdienst zum Weltgebetstag für Frauenordination** Sonntagmittag vor der Würzburger Marienkapelle wird die 39. Bundesversammlung beendet.

Die **40. *Wir sind Kirche*-Bundesversammlung** tagt vom **27. bis 29. Oktober 2017 in Ulm**, Diözese Rottenburg-Stuttgart.

Weitere Informationen auf der Seite www.wir-sind-kirche.de/?id=124&id_entry=6151, die in den nächsten Tagen noch ergänzt wird.

Pressekontakt *Wir sind Kirche*-Bundesteam:

Sigrid Grabmeier, Tel: 0170-8626 290, grabmeier@wir-sind-kirche.de

Magnus Lux, Tel: 0176-41707725, lux@wir-sind-kirche.de

Christian Weisner, Tel: 0172-5184082, presse@wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 13.03.2017